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Betreff: Anfrage der Fraktion MitBürger zur Barrierefreiheit auf dem Marktplatz 
  
 
Im Juni vergangenen Jahres beauftragte der Stadtrat die Verwaltung mit der Prüfung des 
Forderungskatalogs des Behindertenbeirats „Mehr Barrierefreiheit auf dem halleschen 
Marktplatz“ hinsichtlich Umsetzbarkeit, entstehenden Kosten und Möglichkeiten der 
Finanzierung. Fortschritte sind bei der barrierefreien Zugänglichkeit des Bürgerbriefkastens 
am Ratshof und der barrierereduzierten Zuwegung zum Stadthaus zu verzeichnen. 
Hinsichtlich des Blindenleitsystems kündigte die Stadtverwaltung Ende Mai einen 
„praktischen Pilotversuch“ an.  
 
Jedoch sind aus Sicht unserer Fraktion kaum Verbesserungen bei der Forderung nach 
überfahrbaren Kabeln zu verzeichnen. Am Übergang von der Großen Märkerstraße zum 
Marktplatz kommen beispielsweise weiterhin regelmäßig nicht abgeflachte Kabelbrücken 
zum Einsatz. Diese befinden sich zudem in einem äußerst schlechten Zustand und 
gewährleisten keine Abdeckung über die komplette Kabellänge. Es ist damit zu rechnen, 
dass mit dem nahenden Weihnachtsmarkt die Zahl notwendiger Kabelbrücken auf dem 
Marktplatz stark zunehmen wird. Eine Weiterverwendung der „klassischen“ Kabelbrücken 
würde in dieser Zeit mobilitätseingeschränkten Personen die (unkomplizierte) Nutzung des 
Marktplatzes verunmöglichen. 
 
Daher fragen wir: 
 

1. Plant die Verwaltung zukünftig den Einsatz barrierefreier Kabelbrücken auf dem 
Marktplatz? Wenn ja, ist geplant, alle Kabelbrücken barrierefrei- beziehungsweise 
barrierearm zu gestalten? Wenn nein, warum nicht? 

2. Hat die Verwaltung bereits Absprachen mit den Veranstaltern der Weihnachtsmärkte 
auf dem Domplatz und Hallmarkt zur Barrierereduzierung (insb. bzgl. Verkabelung) 
getroffen oder plant sie solche zu treffen? Wenn nein, warum nicht? 

3. Wann soll der Pilotversuch zum Blindenleitsystem auf dem Marktplatz voraussichtlich 
starten? 

 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
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